

Das Jahr 2024 war für uns das offizielle Starterjahr! Besondere Events gab es daher noch nicht, die planen wir für 2025.

Die Gruppe trifft sich monatlich, was etwa den Stammtischen anderer Gruppen entspricht. Oft findet sich spontan ein Thema, zu dem jemand Fragen hat und über das wir uns unterhalten und diskutieren. Dabei ist es möglich, aus den Erfahrungen anderer zu lernen. Jeder macht seine eigenen Erfahrungen und andere können das dann auch mal probieren. Oft finden sich so Lösungen. Für mich z. B. war so endlich die Lösung gefunden, was das nervige Hoch- und Runterfahren meiner CIs beim Absenden von Nachrichten mit dem Smartphone betrifft. Auf einen Hinweis hin habe ich Bluetooth abgeschaltet und siehe da, das Problem war gelöst!

Da jede Gruppe ja auch Geld braucht, habe ich einen Antrag auf die sogenannte „Anschubfinanzierung“ für neue Gruppen gestellt. Wir hatten Glück im Zeitplan: unsere offizielle Gruppengründung war Mitte Mai 2024, und somit konnten wir diese Förderung gerade so bekommen. Einen Monat später wären wir noch zu „jung“ gewesen für diese Unterstützung. So konnten wir die 500 € Fördermittel für die ersten Flyer, Raummieter und Seminarbesuche anlegen. Das war eine große Erleichterung. Danke an den BKK Landesverband Süd in Kornwestheim dafür.

Wir freuen uns auch, dass von Anfang an immer wieder neue Leute zu uns stoßen, obwohl wir noch nicht sehr viel Werbung machen. Unsere Flyer waren erst später im Jahr in Arbeit. Interessanterweise werden wir von Akustikern schon angefragt, ob wir nicht welche zum Verteilen hätten. Für mich ist das ein ganz neuer Ansatz. Zu meiner früheren aktiven Zeit nahmen Akustiker unsere Flyer nicht so gerne an. Die Zeiten ändern sich.

Für unsere Jahresabschluss-/Weihnachtsfeier haben wir uns was ausgedacht. Jeder sollte einen Wichtel mitbringen. Erschwerung: Es wusste ja niemand, für wen der jeweils ist. Da ist die Wahl eines kleinen Geschenkes schon nicht so einfach. Die Präsente wurden am Eingang gesammelt, ich klebte da Nummern drauf und die wurden nach der Kaffeerunde gezogen. Es hat viel Spaß gemacht!

Für das kommende Jahr haben wir uns zwei, drei Sachen vorgenommen. Wenn alles klappt, werde ich berichten.

Erika Classen

